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Governador cita importância de Garcia no governo mas admite
liberá-lo pra campanha de Botelho

Ele é uma peça importante no meu governo

Redação do rufandobombonews 

Durante a assinatura da ordem de serviço para a duplicação de 16 quilômetros da Rodovia dos Imigrantes
(BR-070), nesta sexta-feira (24), o governador Mauro Mendes comentou sobre a possibilidade de liberar
Fábio Garcia para coordenar a campanha de Eduardo Botelho à Prefeitura de Cuiabá. Mendes destacou que
irá dialogar com Garcia sobre a ideia, mas observou que a agenda do secretário é repleta de
compromissos."Vamos conversar internamente. O Fábio tem muita capacidade para isso, vamos dialogar
porque ele é chefe da Casa Civil e, por exemplo, eu vim para cá nesta inauguração e ele ficou lá atendendo as
pessoas. A agenda dele é até mais pesada do que a minha, porque ele tem a função de interlocução com as
prefeituras e outros poderes", explicou o governador.


